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Connaissant bien le petit port de l’Ayguade du Levant et son histoire, je
réitère mon approbation aux travaux présentés dans cette enquête
publique et j'apporte quelques commentaires supplémentaires.

Introduction 
Pour avoir un avis pertinent sur ce projet, il faut résider à l’année
sur l’île ce qui permet de connaître son environnement 
Nous savons tous que la solution du port du Grand Avis (port militaire)
est illusoire d'une part car c’est un port militaire d’une base
d’essais de missiles soumise à toutes les contraintes de sûreté et de
sécurité et d'autre part engendre des coûts pharamineux de logistique
(voir page 34 de la pièce n°3. 
Il n’existe pas donc d'autre "solution satisfaisante" 
Reste le petit port de l’Ayguade créé avec une estacade à la fin de
la guerre 39/45. Des projets de véritable port avec digue nord et digue
sud ont été élaborés au début des années 50 sans voir malheureusement
le jour. 
Commentaires :

Sur le projet : 
prévoir des échelles sur le tenon et les quais pour pouvoir remonter
plus facilement qi on tombe à l’eau (cf. Accident mortel du 28 décembre
2020) 
étudier la pose d’un éclairage commandé au sol sur tous les quais.
(Solaire ?) 
poser une prise de recharge rapide pour véhicule électrique (Des
subventions existent) 
étudier la mise en place d’une conduite et d'une prise pour qu’un
navire citerne (type Saint Christophe) puisse alimenter une citerne ou le
château d’eau municipal en cas de besoin. 
Pour le phasage des travaux, il faudrait pour parer à tout évènement
bloquant, garantir la solution de secours d’escale au port militaire de
Port Avis. (Préavis, contrôle des passagers, moyens de transport
terrestre, horaires)

Sur le port et l’étude paysagère 
Le quai oblique : les travées devaient être remplacées. Feront-elles



partie des travaux notifiés dans l’enquête publique ? 
L’ombrière devrait rester à son emplacement actuel, à moins que le
projet de réorganisation des AOT et de la Capitainerie soit de nouveau
d’actualité. Un abri pour un élévateur à propulsion électrique
devrait en faire partie. 
L’ouverture de l’accès au coffres devrait être arrondie. 
Rappelons enfin qu’aucune protection des houles de Sud n’est prévue
dans ce projet. Il sera indispensable de reprendre le projet de 2007 qui
prévoyait la digue sud.
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